

Saisonauftritt der Fahrradtrialer in Hornberg

Zum Saisonauftritt der Trialsaison 2019 trafen sich die Fahrradtrialer in Hornberg. Bei widrigen Wetterbedingungen hatten die Fahrerinnen und Fahrer mit den anspruchsvollen Sektionen zu kämpfen.

Der MSC war mit 19 Fahrerinnen und Fahrern am Start und konnte gleich am ersten Wettkampftag 4 Siege sowie 3 zweite Plätze und einen 3. Platz einfahren.

Leon Müller gewann die Klasse der Junioren, Lars Müller die Master, Malte Engelhard bei der Jugend und Maurice Schmitt bei den Schülern U11.

Zweite Plätze erreichten Yara Körber bei den Schülern U13, Björn Bartos bei den Schülern U11 und Nicolas Weese bei den Spezialisten. Dritter wurde Nilo Körber in der Jugendklasse.

Am Sonntag regnete es 1 Stunde vor Wettkampfbeginn noch heftig, was die Verhältnisse für die Teilnehmer nicht einfach machten doch alle Fahrerinnen und Fahrer meisterten dies gekonnt und konnten auch am Sonntag zahlreiche Podestplätze erreichen. Hier war der MSC mit 4 Tagessiegen, 3 zweiten Plätzen und drei dritten Plätzen wieder der erfolgreichste Verein an diesem Tag.

Leon Müller, Malte Engelhard und Maurice Schmitt konnten auch am zweiten Tag den Sieg einfahren. Yara Körber konnte sich um einen Platz verbessern und gewann die Klasse der Schüler U13. Zweite Plätze erreichten Dennis Arnold (Schüler U13), Matthias Mrohs (Master) und Nicolas Weese bei den Spezialisten. Auf dem dritten Platz landeten Lars Müller (Master), Björn Bartos (Schüler U11) und Nilo Körber (Jugend).

Aber auch die anderen Fahrerinnen und Fahrer zeigten sehr gute Leistungen und belegten vordere Plätze.

Besonders erfreulich war, dass 4 ganz junge Teilnehmer vom MSC ihren ersten Wettkampf im Rahmen der Süddeutschen Meisterschaft absolvierten. Tim-Noah Sam, Malik Michelbach, Philip Flachberger und Josephine Kiefer schlugen sich bei diesen schwierigen Bedingungen bravurös.

Es war wieder mal ein tolles Ergebnis der MSC`ler und stimmt sehr zuversichtlich für den weiteren Verlauf der Saison.

Der nächste Wettkampf, die Deutsche Meisterschaft, findet am 12.05.2019 in Wildberg-Sulz statt. Auch hier gehören einige Fahrerinnen und Fahrer zum Favoritenkreis und wir drücken jetzt schon die Daumen.

Andreas Müller
Abteilungsleiter Fahrradtrial

[Hier gibt es einige Bilder dazu!](#)